
ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ
ФЕДЕРАЦИЯ РЕГБИ РОССИИ

ВЫСШИЙ СОВЕТ
125993, Москва, ул. Садовая-Кудринская, 11.

council  @  rugby  .  ru

г. Москва                                                                                                                          28 июня 2019 г.

ПРОТОКОЛ № 22

Присутствовали: Артемьев И.Ю., Бартенев Д.Ю., Варичев А.В., Зарицкий М.М.,
Ковель Л.Н.,  Копьев В.В.,  Неруш Н.В.,  Садов  Г.Ш.,  Сигаев Ю.Б.,  Шульженко
Н.Н., Янюшкин А.В., Яшенков К.А.

Отсутствовали: Артамонова  Е.Е.,  Гуляев  Н.А.,  Кесаев  И.А.,  Муравьева  И.Н.,
Муров А.Е., Песошин А.В., Сураев М.В., Черкесов В.В.

Приглашенные по вопросам повестки: Алексеев С.И., Грачев П.С., Журавлев
И.Г.,  Мелкумян  Э.А.,  Платика  Ю.А.,  Погосян  М.А.,  члены  Попечительского
совета и Правления Федерации регби России.

Место проведения: Москва, ул. Большая Татарская, 35 стр.5
Начало заседания: 14:15 мск
Окончание заседания: 16:30 мск
Из 20 членов Высшего совета присутствуют 12 человек.

Кворум для принятия решений имеется.

ПРИНЯТЫЕ РЕШЕНИЯ

Общая информация

Выступающие: Артемьев Игорь Юрьевич, Председатель Высшего совета

Федерации  регби  России,  Насенков  Игорь  Георгиевич,  член

Попечительского совета Федерации регби России, Генеральный директор

АО  «Технодинамика»,  Погосян  Михаил  Асланович,  Ректор  ФГБОУ  ВО

«Московский  авиационный  институт  (национальный  исследовательский
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университет»,  Грачев  Павел  Сергеевич,  Генеральный  директор  ПАО

«Полюс»

Принять к сведению информацию.

От  лица  Высшего  совета  Федерации  регби  России  поблагодарить  члена

Попечительского совета Федерации регби России, Генерального директора

АО  «Технодинамика»  Насенкова  Игоря  Георгиевича  за  организацию

проведения  Высшего  совета  Федерации  регби  России  на  территории

предприятия.

Принять в состав Попечительского совета Федерации регби России:

1. Грачева Павла Сергеевича, Генерального директора ПАО «Полюс»;

2. Погосяна  Михаила  Аслановича,  Ректора  ФГБОУ  ВО  «Московский

авиационный  институт  (национальный  исследовательский

университет)».

За – 12

Против – 0

Воздержались - 0

Об итогах первого этапа Чемпионата Европы по регби-7 и стратегии

подготовки  национальной  сборной  команды  России  по  регби-7  к

международным соревнованиям

Выступающий:  Сереви  Вайсале,  главный  тренер  Национальной  сборной

команды по регби-7

Принять к сведению доклад Сереви В.

Правлению Федерации регби России совместно с Академией регби Центр

Федерации  регби  России  проработать  предложения  главного  тренера

Национальной сборной команды по регби-7.
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Правлению  Федерации  регби  России  подготовить  предложение  по

введению  специализаций  игроков  (регби  и  регби-7)  для  рассмотрения

Высшим советом Федерации регби России.

За – 12

Против – 0

Воздержались – 0

О  ходе  реконструкции  Стадиона  имени  200-летия  Севастополя  в

соответствии с требованиями Федерации регби России

Выступающие: Артемьев Игорь Юрьевич, председатель Высшего совета

Федерации  регби  России,  Журавлев  Илья  Григорьевич,  председатель

Попечительского совета Севастопольской городской федерации регби

Принять к сведению доклад Артемьева И.Ю.

От  лица  Высшего  совета  Федерации  регби  России  поблагодарить

Губернатора  г.  Севастополя  Овсянникова  Дмитрия  Владимировича  за

поддержку российского регби.

Создать  рабочую  группу  с  участием  представителей  Федерации  регби

России  и  Правительства  Севастополя  для  организации  работ  по

реконструкции  стадиона  им.  200-летия  Севастополя  в  соответствии  с

требованиями  Федерации  регби  России.  Обеспечить  учет  требований

Федерации  регби  России  к  объектам  спортивной  инфраструктуры  при

выполнении работ по реконструкции стадиона им. 200-летия Севастополя.

Предложить  Правительству  Севастополя  проект  соглашения  о

приоритетном  использовании  стадиона  Федерацией  регби  России  и

Федерацией регби Севастополя.

Принять к сведению доклад Журавлева И.Г.
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Принять в состав Общероссийской общественной организации «Спортивная

федерация (союз) регби России» Региональную физкультурно-спортивную

общественную организацию «Севастопольская городская федерация регби»,

Президент – Каребо Дмитрий Николаевич.

За – 12

Против – 0

Воздержались - 0

О развитии регби в Красноярском Крае

Выступающие:

Алексеев Сергей Игоревич, Министр спорта Красноярского Края,

Ковель Леонид Николаевич, Член Высшего совета Федерации регби России,

Президент Федерации регби Красноярского Края

Принять к сведению доклады Алексеева С.И., Ковеля Л.Н.

От  лица  Высшего  совета  Федерации  регби  России  поблагодарить

Губернатора  Красноярского  Края  Усса  Александра  Викторовича  за

поддержку отечественного регби.

Правлению  Федерации  регби  России  проработать  вопрос  об  оказании

содействия в согласовании с Министерством спорта Российской Федерации

строительства  второй  линии  стадиона  «Авангард»,  совершенствовании

материально-технической  базы  стадиона  «Красный  Яр»  и  строительства

искусственного поля на стадионе «Локомотив».

Правлению  Федерации  регби  России  подготовить  план  мероприятий  по

поддержке  празднования  50-летия  красноярского  регби,  в  том  числе,

проработать  вопрос  об  организации  пресс-тура  в  г.  Красноярск  для

представителей федеральных СМИ.
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За – 12

Против – 0

Воздержались - 0

О назначении нового директора АНО «Национальная Регбийная Лига»

Выступающие: Бабкин Глеб Всеволодович, Директор АНО «Национальная

регбийная лига», Мелкумян Эдуард Альбертович, заместитель директора

АНО «Национальная регбийная лига»

Принять к сведению доклады Бабкина Г.В., Мелкумяна Э.А.

Одобрить назначение Мелкумяна Эдуарда Альбертовича директором АНО

«Национальная Регбийная Лига» с 1 июля 2019 года.

За – 12

Против – 0

Воздержались - 0

О  развитии  интернет-ресурсов  и  средств  массовой  информации

Федерации регби России на 2019 год

Выступающий:

Бугров  Павел  Михайлович,  член  Правления,  директор  по  маркетингу  и

связям с общественностью Федерации регби россии

Платика  Юрий  Александрович,  основатель,  главный  редактор  портала

Rugger.info

Принять к сведению доклады Бугрова П.М., Платики Ю.А .

«...»

За – 12
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Против – 0

Воздержались – 0

О ходе спортивного сезона 2019 года

Выступающий:

Марков  Сергей  Сергеевич,  член  Правления,  Спортивный  директор

Федерации регби России

Принять к сведению доклад Маркова С.С.

О подготовке к Кубку мира по регби в Японии

Выступающие:

Букалов  Олег  Анатольевич,  член  Правления,  коммерческий  директор

Федерации

Принять к сведению доклад Букалова О.А.

Разное

Принять в состав Общероссийской общественной организации «Спортивная

федерация (союз) регби России»:

3. Общественная  организация  –  Федерация  регби  Рязанской  области,

Президент – Мухин Максим Анатольевич;

4. Региональную  физкультурно-спортивную  общественную

организацию «Союз регби Республики Коми», Президент – Бетехтин

Виктор Васильевич;

Выдать  согласие  на  аккредитацию  в  органах  государственной  власти  в

области развития физической культуры и спорта:
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5. Общественной организации «Федерация регби Ростовской области»,

ОГРН  1086100000304,  ИНН  6164277027,  Президент  –  Карагодин

Владимир Владимирович;

6. Региональной  общественной  организации  «Федерация  регби

Чувашской  Республики»,  ОГРН  1112100000924,  ИНН  2130998520,

Президент – Розанов Артем Владимирович.

Председатель Высшего совета /И.Ю. Артемьев/

Секретарь Высшего совета     /П.М. Бугров/
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